

CRECER EN UN MUNDO EN TRANSFORMACIÓN

## AIEP: 60 AÑOS IMPULSANDO LA VIGENCIA Y EL PROGRESO EN LA EDUCACIÓN TÉCNICO PROFESIONAL

En el Día de la Educación Técnico Profesional, AIEP celebra seis décadas de liderazgo formando personas que se mantienen vigentes y avanzan en sus carreras, incorporando tecnología, innovación y logros recientes en calidad certificada internacionalmente.

**E**l 26 de agosto se celebra el Día de la Educación Técnico Profesional, fecha que pone en valor el aporte de este sector al desarrollo del país. En este contexto, AIEP destaca su trayectoria de 60 años formando para el trabajo y el emprendimiento, con un modelo educativo flexible, innovador y conectado a las necesidades reales de las personas y los territorios.

En AIEP, vigencia significa mantenerse activo y relevante en el mercado laboral a lo largo de la vida, y progreso es dar el siguiente paso: crecer, reinventarse y abrir nuevas oportunidades. "A/EP nació para responder a las necesidades reales del país y lo seguimos haciendo, incorporando innovación, tecnología y un modelo formativo que permite que nadie se quede fuera del futuro", afirma Loreto Ferrari, rectora de la institución.

Añadió que "hemos incorporado estas habilidades como parte de nuestro sello, convencidos de que son esenciales para la vigencia de los técnicos y profesionales al incorporarse y desarrollarse en el mundo laboral".

### Innovación y conexión con el mercado laboral

Este enfoque se traduce en más de 1.900 convenios con empleadores y una tasa de empleabilidad que fluctúa entre el 85% y el 91%. Actualmente, AIEP cuenta con cerca de 90 mil estudiantes y una comunidad de más de 250 mil titulados que aportan valor en distintos sectores del país.

A través de AIEP Online, miles de personas en todo Chile acceden a formación flexible y de calidad. Además, la institución fue pionera en incorporar



una asignatura de inteligencia artificial en todas sus carreras, entregando a los estudiantes herramientas para optimizar su aprendizaje y desarrollar competencias digitales clave para el trabajo del mañana.

La formación que entrega AIEP está vinculada al entorno social, privado y público, participando activamente en el desarrollo sostenible de los territorios. Este compromiso se concreta mediante el trabajo conjunto con actores clave de la comunidad, impulsando la innovación y la vinculación con el medio, y formando profesionales y técnicos con ese propósito. Esta labor se respalda en su condición de Empresa B, en más de 2 mil iniciativas de Vinculación con el

Medio y en el liderazgo de 13 Centros de Negocios Sercotec a nivel nacional.

### Certificaciones internacionales

En su aniversario 60, AIEP suma un hito que consolida su liderazgo: la obtención de la certificación internacional ISO 21001, norma especializada en sistemas de gestión para organizaciones educativas, y la renovación de la ISO 9001, que respalda la excelencia de sus procesos.

Otorgadas en julio de este año, estas certificaciones convierten a AIEP junto a la Escuela de Suboficiales de Carabineros, en la primera institución de educación superior en Chile en alcanzar este estándar, reforzando su compromiso con la calidad y la mejora continua.